
 

 

BOLETIM INFORMATIVO DA 47ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 

CÂMARA DE VEREADORES DOS PALMARES 

 

 Na sua 47ª Reunião Ordinária do 4º Período Legislativo biênio 2021/2022, ontem à 

noite, o Poder Legislativo iniciou os seus trabalhos, convidando a todos para ouvir a Leitura 

Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o Presidente passou a palavra para ao Diretor 

Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do expediente:  

 

Projeto de Lei nº 20/2022 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Que dispõe sobre a 

concessão aos domiciliados expostos a risco no habitacional Quilombo II, e determina outras 

providências; 

 

Projeto de Lei nº 21/2022 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Que redefine a 

composição e atribuição do conselho Municipal de alimentação escolar e altera a Lei 

Municipal nº 1.311/1996 de 06 de fevereiro de 1996 e dá outras providências; 

 

Projeto de Lei nº 22/2022 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Revoga na sua 

totalidade a Lei Municipal nº 2.250/2021, de 29/10/2021, que disciplina o corte de árvore já 

edificadas nos logradouros públicos, ruas e avenidas, do município dos Palmares – PE. 

 

Projeto de Lei nº 23/2022 de autoria do Chefe do Pode Executivo – Que regulamenta as 

atividades de transporte escolar público no Município dos Palmares – PE, e dá outras 

providências;  

 

Projeto de Lei nº 27/2022 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Dispõe sobre as 

diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 2023 do município dos Palmares e dá 

outras providências; 

 

Projeto de Lei nº 28/2022 de autoria do Chefe do Poder Executivo – Altera o Artigo 2º da 

Lei Municipal nº 2.263/2021 de 17 de novembro de 2021; 

 

Projeto de Lei nº 29/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves – 

Revoga a Lei Municipal nº 2.282/2021, que dispõe sobre o Brasão do Município dos Palmares 

– PE; 

 



 

Requerimento nº 104/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito o recapeamento no centro da Cidade. Pois o 

mesmo encontra-se com  muitos buracos. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, 

com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por 

unanimidade; 

 

Requerimento nº 105/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja feito o conserto do calçamento da subida do 

quilombo 2 que fica próximo a Estação de água do SAAE.E a troca das Lâmpadas dos postes 

daquele bairro. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 106/2022 de autoria do Vereador Cícero Severino Pereira - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja realizado serviço de limpeza na  quadra e na 

Praça do Quilombinho. E que também seja realizado serviço de manutenção do calçamento e 

colocação de lâmpadas nos postes do mesmo local. E o conserto da lixeira que se encontra 

quebrada. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares 

na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 107/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de Saúde, que seja feita uma UBS, no Bairro da Projetada. Tendo em vista 

que é um apelo antigo daqueles moradores. Certo de sua aprovação, contamos 

evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Requerimento nº 108/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de infraestrutura, que seja realizado calçamento e saneamento Básico nas 

Ruas  do Bairro de Santa Luzia. Segue abaixo os nomes das Ruas.    



 

 

• Rua da Harmonia 

• Rua Dr. Rodolfo Aureliano 

• Rua José Augusto Filho 

• Rua Cônego Henrique Xavier 

• Rua Joaquim Barbosa 

• Rua Adélia Rocha Leão 

• Rua Prof. Sebastião Siqueira (conclusão) 

• Rua Comendador João Félix (conclusão) 

• Rua Oscar Pereira (conclusão) 

• Rua Lauro Paiva (conclusão) 

 

 

                    Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres 

pares na aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 109/2022 de autoria do Vereador Windson Costa da Silva - Requeiro à 

Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com sua aprovação que 

seja feito através de oficio um veemente apelo ao Prefeito do Município Junior de Beto, com 

vista a Secretaria de Saúde, que seja colocada uma Ambulância no Bairro do Quilombo II, fixa 

á noite. Haja vista que é um apelo daqueles moradores, para quando precisam de um socorro 

á noite. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio dos nobres pares na 

aprovação deste requerimento. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 110/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 

Bartolomeu de Almeida Melo Junior, o seguinte pedido: Realização de concurso público em 

todas as áreas de atuação de nosso serviço público municipal. Aprovado por unanimidade; 

 

Requerimento nº 111/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 

Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a secretaria de educação para que seja 

efetivado o seguinte pedido: reajuste salarial dos professores em 33,24% que vem sendo 

descumprindo em nosso município. Aprovado por unanimidade;  

 



 

Requerimento nº 112/2022 de autoria do Vereador Nicholas Fellipe Ribeiro Alves - 

Requeiro a mesa, ouvido o plenário e obedecidas as formalidades regimentais e com sua 

aprovação, que seja feito através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito dos Palmares, Jose 

Bartolomeu de Almeida Melo Junior, com vistas a Secretaria de Infraestrutura, para que seja 

realizada a construção de uma coberta digna para os ambulantes localizados na rodoviária e 

também na sulanca. Aprovado por unanimidade; 

 

Após o término dos requerimentos escritos o Presidente passou para os Requerimentos 

Verbais, pela ordem o vereador; 

 

Antônio Loureiro - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao , solicitando que seja verificado a situação sobre as 

repetidoras de televisão em nossa cidade, para que os munícipes possam assistir. Aprovado 

por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura , solicitando que seja 

realizado serviço de saneamento e calçamento da 1ª, 2ª e 3ª Travessa 15 de agosto. 

Aprovado por unanimidade; 

 

Windson Costa - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao secretário de saúde , solicitando que seja realizado 

mutirões com os agentes de endemias no bairro Santa Luzia, haja vista o numero de casos de 

dengue que aumentou nos últimos dias. Aprovado por unanimidade; 

 

Thiago Patrício - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao Infraestrutura, solicitando que seja feito calçamento e 

saneamento das Ruas Djalma Araújo e John Kenedy. Aprovado por unanimidade; 

 

Thiago Patrício - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao Secretario de Infraestrutura, solicitando que seja 

revitalizada a Praça Santo Amaro. Aprovado por unanimidade; 



 

Saulo Acioli - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades regimentais 

e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito do 

Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura , solicitando que seja feito reparos na 

iluminação do engenho São Manoel, bem como na estrada de acesso. Aprovado por 

unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao Secretário de Infraestrutura , solicitando a pavimentação 

da Rua 2 no bairro Novo Horizonte. Aprovado por unanimidade; 

 

Nicholas Alves - Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas as formalidades 

regimentais e com sua aprovação, que seja enviado através de ofício ao Exmo. Senhor 

Prefeito do Município, com vistas ao , solicitando que seja disponibilizado transporte público 

aos alunos que fazem faculdade na cidade de vitória e caruaru. Aprovado por unanimidade; 

 

A Ata da reunião foi colocada em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

  

E como não haviam mais matérias a serem apreciadas na Pauta, o Presidente encerrou os 

trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e convidando para Reunião 

Ordinária, próxima terça-feira. 

 

 

Plenário da Câmara, em 02 de agosto de 2022. 

 

 

Alessandro do Rego 

Diretor Técnico Legislativo 


